

Autor	Beitrag
<p>Jannes 21.09.2020 13:36</p>	<p>Hallo liebe Freunde aus der Exekutive,</p> <p>ein recht quirliger Geschäftsmann unserer Stadt, rief mich eben an und meinte, er melde vielleicht noch ein Gewerbe an, bei dem er Tabak veredeln will. Er kauft also Tabak an (Ausland), bringt Geschmäcker auf (Honig, Erdbeere, etc.), lässt das Ganze einen Tag ziehen (marinieren?) und dann kommt das Ganze in Päckchen und wird verkauft.</p> <p>Meine erste Reaktion war: Herkommen, anmelden, die Anmeldung bestätigen lassen, fertig.</p> <p>Immerhin, ist es eh ein Phänomen:</p> <ul style="list-style-type: none">* Wer Alkohol ausschenken möchte, braucht eine Konzession, wer den Alkohol herstellt nicht.* Wer Autos repariert, muss in der Handwerksrolle eingetragen sein und auch Meister sein. Wer Autos (industriell) herstellt, zeigt das einfach nur bei uns an. <p>Ergo: Ich bestätige die Anzeige. Oder übersehe ich etwas?</p> <p>Multiplikationsstichwörter: Rauchen, rauchen, Produktion, produzieren, Hanf, Haschisch, Schischa, Cannabis,</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: